

# 同窓会だより

第23号

発行：日々輝学園高等学校神奈川校同窓会

## \*\*同窓生の皆様へ\*\*

秋涼の候、皆様におかれましてはいかがお過ごしでしょうか。平素より同窓会の活動にご理解ご協力いただき、ありがとうございます。令和4年3月に29期生が卒業し、新たに100名が同窓会に加わりました。これからも校長先生をはじめ諸先生方にご協力いただき、母校と良き関係を築きあげて行きたいと思っております。今後とも皆様のご支援をよろしくお願いいたします。



スクールキャラクター 輝ちゃん

## \*\*校長先生から\*\*

「三年目となったコロナ禍の生活」

神奈川校校長 桑山光生

日々輝学園神奈川校卒業生の皆様、いかがお過ごしでしょうか。

コロナ禍の生活も三年目となり、世の中の見方も少し変化してきているようにも思えますが、多くの生徒を預かる学校では、相変わらずしっかりした感染防止対策の下、行事や部活動なども細心の注意と工夫をしながらの活動を強いられております。

先日、三年生の進路対応の面接指導を行いました。現高三生は、入学時に最初のコロナ騒ぎの渦中にあり、入学式は全体で実施できませんでした。その後も、宿泊行事はすべて中止となり、かろうじて今年5月に修学旅行だけを期間を短縮して実施しました。

しかし、面接の中で彼らの話を聞くと、その修学旅行で友達と過ごす時間に青春を感じたとか、新しい友達を増やすことができた喜びなどのポジティブな感想が返ってきたのがとても印象的でした。あれこれと心配しながらも、何とか修学旅行を実施できてよかったという喜びをあらためて強く感じる出来事でした。教師というのは単純なもので（私だけかもしれませんが）、多少の苦労や忙しさも生徒の笑顔や成長を伺うことができると吹っ飛んでしまっ、自分自身、とてもうれしく前向きな気持ちになれるものです。いろいろ制約のあるコロナ禍の高校生活にあっても、このように彼らが喜びを語ってくれると、私たち教職員もさらに奮起しなければという気持ちにさせられます。そんな教師としての初心を気づかされる出来事でした。

卒業生の皆様も、それぞれの立場でコロナとも戦いながらの日々を送られていることと拝察いたします。神奈川校も、まだしばらくは、コロナの状況を見ながらの教育活動が続くことになるかもしれませんが、職員が一丸となってこの状況を乗り切りたいと考えております。皆様も、くれぐれもご自愛の上、ご活躍ください。

なお、輝跡祭については、引き続き今年度も卒業生や一般の来校者をお呼びしての発表の形はとれず、卒業生の皆様には、ご迷惑をおかけしますが、ご容赦いただければと思います。皆様のご多幸とさらなるご発展・ご活躍を心よりお祈り申し上げます。

## \*\*現在の神奈川校の様子\*\*

今年度も、感染症対策を継続しながら部活動にも励んでいます。在學生は大変努力し、以下のような結果を収めています。

### 神奈川県大会

- 野球部…準優勝
- 剣道部…男子団体(合同チーム)：準優勝
- 陸上競技部…男子：砲丸投、3000mSC 優勝、女子：100m第3位、400m優勝、800m準優勝
- バドミントン部…神奈川県大会 女子シングルス優勝
- 卓球部…男子：G I リーグ ブロック 4位、G II リーグ ブロック 1位

### 全国大会

- 剣道部…男子団体戦に出場
- 陸上競技部…男子：砲丸投げ 9位、男子 3000m S C 9位  
女子：400m 4位入賞、800m 8位入賞
- バドミントン部…個人戦と団体戦に出場 女子団体(神奈川県Aチーム) 全国優勝！
- 鉄道研究部…全国高等学校鉄道模型コンテスト「ベストクリエイティブ賞」  
「ベストライター賞」のダブル受賞！！
- アトリエ部…高校生国際美術展 奨励賞

### その他の部活動

- サッカー部…秋の大会に向けて、練習中です。
- テニス部…部員が少なくても、部活動に対する情熱ほどの部にも負けません。
- バスケット部…日々、全力で練習しています。
- ボランティア部…先輩方から受け継いだ精神を大切に活動しています。
- パソコン部…輝跡祭に向けて、映像づくりを行なっています。
- 演劇部…オリジナル作品作りに励んでいます。
- 軽音楽部…輝跡祭でのミュージックビデオ公開を目指し、撮影中です。
- 手芸部…和気あいあい、楽しく作品を制作中。
- 合唱部…現在、部員募集中です。
- かるた同好会…少数精鋭で頑張っています。

※その他の学校の様子は、  
神奈川校のHP を見てください。  
いろいろと頑張っています！



### 第31回 輝跡祭についてのお知らせ

例年、卒業生の皆様が集まり、懐かしい校舎を楽しんでいただける機会でした。今年も、在校生の感染予防の観点から、事前に予約された保護者の方と中学生のみの見学となります。校長先生をはじめ、先生方も大変残念がられておりました。コロナが早期に終息し、また皆様が集まれるよう願っております。昨年同様、YouTube上での動画公開もありますので、そちらをお楽しみください。

YouTubeで「日々輝チャンネル」と検索していただくと、すぐ分かると思います。輝ちゃんのマークが目印です。

**当日は、同窓生の皆様は**

**校舎に入れませんのでご注意ください。**

#### \*\*同窓会の活動について\*\*

☆同窓会は、神奈川校との連携を深めるため、主に以下のような活動をしています。

- ・同窓会発展のための協力
- ・学年における会員相互の連絡
- ・同窓会だよりの作成
- ・輝跡祭での同窓会主催企画の立案と実施

以上のことを中心に務めております。皆さまのご理解をお願い申し上げます。

#### \*\*編集後記\*\*

田んぼに案山子も立ち、吹き抜ける秋風が心地よい季節となりました。今年も同窓会だよりを発行するにあたり、久しぶりに校舎を訪ねると、私が在学していた頃の先生方もいて笑顔で迎えてくださいました。思い出話に花も咲き、楽しいひと時を過ごすことができました。

神奈川校の同窓会が継続しているのも、日頃から活動にご協力いただいている校長先生や諸先生方、多くの関係者の皆様のご支援があってこそと、心より感謝しております。また以前のように、同窓生の皆様が文化祭などで校舎に集まれる日が来ることを願っております。

(同窓会会長)

住所変更や名前の変更などがありましたら、遠慮なく、同窓会事務局までご連絡ください。

(氏名、卒業年度または卒業時の担任の先生を必ずお伝えください。)

Eメールアドレス [kanagawa@hibiki-gakuen.ed.jp](mailto:kanagawa@hibiki-gakuen.ed.jp)

QRコードを読み込むと簡単にメールが送れます→

